



Enfin Guernesey

publié le 10/04/2016 - mis à jour le 14/05/2016

Une nuit écourtée par un réveil matinal à 6h, un petit - déjeuner devant le bus, et enfin nous nous dirigeons vers Diélette. Annulé la veille pour cause de mauvais temps et de creux trop importants, nous sommes heureux de monter enfin sur le ferry. Mais notre joie est de courte durée, dès le départ notre traversée est mouvementée : très, que dis- je trop ! Après seulement quelques minutes, les premiers saccs sont de sortis, rejoins très vite par d'autres. Un véritable orchestre se met en route : il durera plus d'une heure ! Que d'estomacs renversés et de visages blasfèmés et que d'inquiétude pour ce soir quand il faudra reprendre le ferry ...

Nous débarquons et nous nous dirigeons vers l'hôtel pour récupérer nos sandwichs. Puis direction le château pour découvrir l'histoire de l'île à travers un jeu : la classe est divisée en 2, une moitié commence par le musée, l'autre par le château. Après plus d'1h30 de recherche effrénée pour répondre au questionnaire, RDV sur une terrasse où un canon est activé en costume d'époque et allumé par un garde sur le coup de 12h. Après un déjeuner finalement bienvenue, nouvelle activité avec l'office du tourisme pour découvrir la ville et ses hauts - lieux. Un quartier libre fait briller les yeux des élèves et leur permet une immersion totale dans le monde anglo-saxon. Chacun en reviendra avec ses anecdotes...

Puis le moment fatidique arrive, l'inquiétude est sur tous les visages, certains élaborent des stratégies d'évitement : "et si on repartait en avion.." Mais non, il faut remonter sur le ferry ! Cependant le sourire revient quand les membres d'équipage nous apprennent que la mer est calme. Effectivement, la traversée fut beaucoup plus simple et c'est avec le sourire que nous sommes descendus. Notre bus nous attend. C'est le retour dans la nuit. Le soleil couchant met un terme à notre voyage.

Merci à tous : d'abord aux élèves forts sympathiques et aux parents tous à l'heure à notre arrivée ! Les photos des journées précédentes ont été rajoutées : de la joie, du dynamisme au jour le jour, comme si vous étiez !

Vos dévouées organisatrices

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.